



An den Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses  
Herrn Frank Strothmann

Per Mail

### **Antrag zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 08.03.2022**

Sehr geehrter Herr Strothmann,

Zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 08.03.2022 stellen wir zu TOP 9 der Tagesordnung (altstadt.raum / hier: Weiteres Vorgehen nach Beendigung der Testphase) folgenden Antrag:

**Der StEA nimmt die Vorlage der Verwaltung und den dazu von der Bezirksvertretung Mitte gefassten Beschluss zur Kenntnis.**

Grundsätzlich teilt der StEA die Einschätzung, dass es zur weiteren zielgerichteten Umsetzung der Mobilitätsstrategie im Sinne einer integrierten, gesamtstädtischen Verkehrsplanung förderlich sein könnte, den weiteren Verlauf des vom Rat beschlossenen Verkehrsversuchs „altstadt.raum“ durch einen Lenkungsreis zu begleiten. Allerdings sollten der Arbeitsauftrag und die Besetzung eines solchen Lenkungsreises gründlich überlegt, eindeutig formuliert und in die vorhandenen Arbeitsstrukturen konstruktiv integriert werden. Dazu ist ein sorgfältiger Abstimmungsprozess mit dem neuen Dezernenten und der Verwaltung erforderlich. Der StEA bittet deshalb die Verwaltung, diesen Abstimmungsprozess zeitnah einzuleiten und die Ergebnisse zur Beschlussfassung vorzulegen.

Die Begründung erfolgt mündlich.

gez.

**Sven Frischemeier,**  
SPD-Fraktion

**Dominic Hallau,**  
Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN

**Bernd Vollmer,**  
Fraktion DIE LINKE